
                             

村文化祭：本気に！ 

  新記録 20回達成！！ 
  

 3日(日)、十津川村体育文化センターで行わ

れた「文化祭」舞台発表の部に出場。縄跳び

の取組も 3 年目に入り、一人一人の跳ぶ姿勢

が安定し、体が左右にぶれなくなってきまし

た。体のバランスやリズム感、そして、筋力

が付いてきていると実感しました。みんなが

使っている縄は、少々重くずっしりとしてい

ます。子どもたちは、違和感なく普通に使用

している事からも感じることができます。入場の合図と共に、勢いよくきびきびと前方に飛び出

していく子どもたちの姿、音楽が流れ出すと自然にリズムを取り始める感覚は、まさにワンチー

ムになっているようでした。 

 圧巻だったのは、最後の集団跳びでした。１・２年生が声の限り応援し、３・４・５・６年生

が跳びました。４回挑戦の予定でした。1回目、2回目がなんと 0回、1回！？…えっ……！？ 

しかし、４回目に 20回！という練習でも出していなかった記録を出してのフィニッシュでした。

会場は大歓声に包まれ、子どもたちは、達成感一杯に胸を張って退場しました。 

 私は、この時、子どもたちのすごい姿を発見しました。それは、1 回目、2 回目のおかしなリ

ズムが漂った時です。本番中のほんの数秒の所で、子どもたち全員の気持ちが引き絞まり、「こ

れではあかん。切り替えよう。」と考える姿が見えたのです。横には先生はいません。自分たち

で乗り越えないといけない状況の時、子どもたちひとりひとりが本気になった姿でした。 

 5日(火)の業前、私は、子どもたちに当日欠席した人への報告も含めて、改めてこの時の感動

を話しました。ラグビーワールドカップの話と繋げて話した内容は次のとおりです。   

様々な国の出身者で構成された日本チームが一つになり大活躍をし、それを見守る日本人が分

け隔て無く認め、支え、応援し、大会は大成功を収めました。このチームの選手達を見てあるス

ポーツ解説者は、「本気になり、自分たちで考え、修正して、相手にぶつかった」この姿が一つ

にまとまったからすごい結果を残したと言いました。みんなの姿は、この日本チームの選手に似

ていたし、かっこよかった。一人一人が「こうせんとあかん。よし、しよう！」と考えたときの

力はすごい。と賞賛しました。 

その上で、これから学校をよりよい

学校にするため、先生や大人から言わ

れて動くことより、みんなが本気で何

かを始めるような考えを持ちません

か？あの時の気持ちを思い出してく

ださい。実際にできたのだからきっと

できます。と、締めくくりました。 

子どもたちが自ら思い、考え実践す

る学校づくりを進めていきたいと思

います。 
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 今年は、旧平谷小学校区を歩きます。ダムの対岸(玉

置神社側)に近畿自然道（自動車道）があります。この

道は、平谷から山手谷を超えて、十津川高等学校を左に

見ながら折立に抜ける道に繋がります。この道を学校か

ら旧平谷小学校まで歩く計画です。秋の自然を楽しみな

がら、森林の中を班ごとに歩きます。上猿飼や鈴入・込

之上、そして折立を眺めながら普段目にしない風景を楽

しむ予定です。特に、折立に到着してからは、学校上の

道に全員上がり、改めて大字折立の風景を眺める予定で

す。 

 そして、3年生以上は更に上部にある折立地域の大切

な神社「足谷神社」まで歩きます。神社の池にいる金魚？が元気に泳いでいるのかを見てきます！ 

 その後は、運動場で児童会が考えるゲームや遊びを楽しみます。約９キロメートルの行程です。 

 晴れますように！ 

ご相談です！ 

 「体育館シューズ」を検討中 
 

 学校では体育館専用のシューズ(体育館シュ

ーズ)を導入しようと考えています。本来の上履

きは校舎で使用し、体育館では右の写真の型の

シューズを着用と考えています。 

 体育館シューズの導入を考えたのは、小・中・高合同の体力テスト(6月実施)がきっかけ

です。体育館内で行われる「反復横跳び」等の種目時、普段の上履きでは滑る・足への衝撃

がキツい…という課題が見えてきたためです。ただ、有料ですので、あまり高価な物は控え

る方向で検討し、現在考えているのは写真のシューズ（約

2千円）です。 

 来年 4月から一斉導入を計画しています。1月の参観日

の折、全体に相談させていただく予定です。ご意見等を

聞かせてください。また、今月の個人懇談会の折、担任

にお話しくださっても結構です。ご検討お願いします。 
9日に行われた記録

会に、5 年生朱美さ

んと 6 年生啓介くんがチャレンジしました。県内から約 1,000 人の小学

生が集い競いました。二人とも 100ｍに出場し、朱美さんは 17 秒 0、啓

介くんは 14 秒 7の好記録を出しました！ 

12 月から練習が始

まります。チャレン

ジする子どもたちです。6年生：瀧本啓介くん・垣野結良さん・丸谷眞生さん 

5 年生：浦朱美さん、4 年生：大前穂嵩くん・沼平亮太くん・松村大河くん・稲田

陽菜さんの 8名です。 本番は、3月 7日(土)、橿原運動公園で開かれます。 がんばろう！ 

昨年の様子 

※ 体育館シューズについて 

ＭoonStar(ムーンスター) 
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